

Lazaro Bruzon remporte pour la 5e fois le Carlos Torre d'échecs



La Havane, 21 déc. (RHC).- Le grand maître cubain, Lazaro Bruzon, a remporté pour la cinquième fois le tournoi international d'échecs, Carlos Torre Repetto in memoriam.

Lazaro Bruzon qui détient un coefficient ELO de 2626 points, a remporté 7,5 points sur les 9 possibles.

A la neuvième et dernière ronde, le joueur cubain a partagé le point avec le grand maître russe, Alexander Shimanov.

Pour cette édition du tournoi qui s'est disputé à Mérida, dans le Sud du Mexique, Lazaro Bruzon a remporté au total 7 victoires et fait 2 parties nulles, ce qui lui vaudra 16,7 unités pour son ELO personnel.

Une fois mis à jour le ranking mondial, ce 1er janvier, Lazaro Bruzon retournera à la seconde position de Cuba après Leinier Dominguez, 2739 points ELO.

Le Carlos Torre in memoriam a rassemblé cette année 148 joueurs d'échecs en provenance de 21 pays. Parmi eux, 38 Cubains.

Les Cubains les mieux placés cette année à ce tournoi international derrière Lazaro Bruzon: Hermes Espinosa, Lelys Martinez et Isan Ortiz, tous les trois avec 6,5 points. Cependant, le second joueur d'échecs de Cuba, le grand maître Yunieski Quesada, n'a pu gagner que 6 points après 4 victoires,

autant de parties nulles et un échec. Cela lui coûtera 2,2 points de moins pour son ELO personnel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116260-lazaro-bruzon-remporte-pour-la-5e-fois-le-carlos-torre-dechecs>



Radio Habana Cuba